

الرقم : ش س / 2018/94

التاريخ : 2018/10/29

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين

خبة طيبة وبعد ،

استناداً لأحكام المادة (11) من تعليمات إفصاح الشركات المصدرة والمعايير المحاسبية ومعايير التدقيق لسنة 2004 . يرجى العلم بأنه قد تم تعيين الدكتورة / لينا هاني محمد وراة بوظيفة (قائم بأعمال المدير المالي) وضابط ارتباط الحوكمة . وتحمل رقم المركز (9792044642) وذلك بتاريخ 2018/10/28 . وهي حاصلة على شهادة الدكتوراة في المحاسبة من الأكاديمية العربية للعلوم المالية والمصرفية عام 2010

وذلك بدلاً من السيد محمد عبد الرؤوف رشيد الدحلة الذي كان يشغل منصب (مدير مالي) علماً بأن آخر يوم عمل له كان بتاريخ 2018/10/25

مرفق لكم طياً نموذج تعريف شخص مطلع والسيرة الذاتية .

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ...

د. أحمد عبد الله أبو خديجة
نائب رئيس مجلس الإدارة



بورصة عمان
الدائرة الإدارية والمالية
السيد -

٢٩ شهر آذار ٢٠١٨

الرقم المتسلسل: ٤٨٩٠

رقم الملف: ١١٢٢٩

الجهة المختصة: إدارة الأوراق

نسخة :

- مركز إيداع الأوراق المالية

- بورصة عمان

Ref. : Sh/S/94/2018

Date : 29/ 10/2018

To: Jordan Securities Commission

Greetings and respect,

In accordance with the provisions of Article (11) of the Companies' Disclosure Regulations and the Auditing Standards and Auditing Standards of 2004, please note that **Dr. Lina Hani Mohammad Warrad (Acting Manager of Finance)** & Compliance Officer Governance, Center No. 9792044642 has been appointed as of 28/10/2018 , He holds a PH.D degree in Accounting from The Arab Academy for Banking and Financial Sciences 2010

In place of Mr. Mohammed Abdul Raouf Rashid Al-Dahleh, who was the position of (financial Manager), noting that his last working day was on 25/10/2018

Attached is a form the definition of an informed person & C.V

Kindly accept our highly appreciation and respect

Dr. Ahmad Abu-Khadijeh



Vice Chairman of the Board

Copy:

- Amman Stock Exchange
- Securities Depository Center